



CRÉATION D'UNE MAISON DU TOURISME ET DE L'ÉCOMOBILITÉ

Un équipement innovant au service des touristes et des habitants

Le Parc de la Haute vallée de Chevreuse a pour projet de créer d'ici 2018 une Maison du Tourisme et de l'Ecomobilité face à la gare de Saint-Rémy-lès-Chevreuse, au terminus du RER B. Cet équipement innovant et premier du genre en Ile de France s'intégrera dans une ancienne maison de garde barrière, propriété de la RATP, mise à disposition gratuitement dans le cadre d'un partenariat conventionné.

La structure est située sur un carrefour stratégique, la porte d'entrée du Parc naturel régional pour les usagers du RER B, sur un itinéraire cyclable d'importance nationale (la Véloscénie, itinéraire reliant Paris au Mont-Saint-Michel) et au départ d'autres liaisons douces locales.



Cette Maison du Tourisme et de l'Ecomobilité aura pour vocation de proposer des services complémentaires à destination des habitants du territoire, des touristes et des excursionnistes :

- Accueil, information et promotion touristique, missions assurées par l'office de tourisme intercommunal de la vallée.
- Location, vente, entretien et réparation de vélos classiques et vélos à assistance électrique, gérés par une entreprise privée dans le cadre d'une délégation de service public, sélectionnée suite à un dialogue compétitif.
- Information, sensibilisation et conseil en mobilité auprès de différents publics.

CONGRÈS DES PARCS 2016 HOMME NATURE

le contrat en question, les réseaux en action

Contacts

Julie Tisseront, chargée de mission Ecomobilité :
j.tisseront@parc-naturel-chevreuse.fr /
 Peter van Bussel, directeur adjoint :
p.vanbussel@parc-naturel-chevreuse.fr

Partenaires de l'opération



Yvelines
Le Département

